





Premier Sponsor SIA





Expo Seguridad México cumple 21 ediciones y recibe a más de 17 mil visitantes

Presenta un programa académico de talla internacional con la participación de SIA Education

CDMX, a 17 de abril del 2024.- Expo Seguridad México, el principal evento en Latinoamérica que se enfoca en mostrar productos, servicios y soluciones de seguridad, llevó a cabo el inicio de su vigésimo primera edición, en el escenario tradicional del Centro Citibanamex, en la CDMX, en donde recibirá a más de 17 mil 500 visitantes, con lo que implementará un nuevo récord en su trayectoria.

Durante la ceremonia de inauguración, estuvieron presentes Laura Barrera, directora de Expo Seguridad México (ESM), Luiz Bellini, director general de RX México; Don Erickson, Chief Executive Officer de SIA (Security Industry Association); Paulina Salazar Patiño, comisaria jefa de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la CDMX; y Hermenegildo Lugo Lara, comisario jefe de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

Laura Barrera, quien también dirige Expo Seguridad Industrial (ESI), evento que se lleva a cabo en forma paralela, hizo notar que RX México, la empresa organizadora, ha preparado la plataforma de negocios ideal para la industria de seguridad, que además de promover relaciones comerciales, contribuye a la actualización académica de los profesionales que pertenecen tanto al sector público como al privado, especializados en la protección de las personas y los bienes.

Para la presente edición, el comité organizador calcula que se concretarán negocios por casi 60 millones de pesos en proyectos derivados de la exposición; se presentarán más de 350 empresas expositoras provenientes de veinte países, y la superficie del piso de exhibición se extenderá en diez mil metros cuadrados.

Cabe señalar que el programa de conferencias se inició con la presentación de Juan Ibarrola, quien presentó la ponencia magistral "La Seguridad Nacional, Interior y Pública después de las elecciones". en donde el especialista habló sobre las causas, consecuencias y efectos de una objetiva recomendación para recomponer y llevar a niveles aceptables la seguridad de nuestro país.

Mención aparte merece la participación de SIA Education, organismo con presencia internacional que desarrolla nuevos contenidos sobre las tendencias comerciales, tecnologías y desarrollos más actuales en materia de seguridad, y que cuenta con un grupo de conferencistas nacionales e internacionales reconocidos por su trayectoria y experiencia profesional.

Dentro del programa académico desarrollado por SIA, destacan las conferencias magistrales "The Devil Never Sleeps: Learning to 'Fail Safer'", a cargo de Juliette Kayyem, ex subsecretaria de Asuntos Intergubernamentales del Departamento de Seguridad Interior, EE.UU., "Ciberseguridad para líderes de negocio", presentada por Juan Carlos Carrillo, Director Cybersecurity, Privacy & Forensics, de PwC México; y "El multicrimen y los criptodelitos",











Centro Citibanamex

16-18 de Abril 2024

impartida por Adrián Acosta, vicepresidente Grupo de Trabajo de la Américas de INTERPOL de Lucha contra la Ciberdelincuencia, de la Policía Federal de Argentina.

Otra serie destacada de conferencias se programaron dentro de ESI, como "Sé el súper héroe de la seguridad", por parte de 'Safety Man', especialista en seguridad e higiene industrial; "El 'peso' del error humano", por Perla Liliana Ortega Porcayo, directora de MAX Extinguisher de México; y "Legislación, riesgos, planes y prevención: Una visión holística", impartida por Fernando Álvarez Bravo, integrante de la Brigada de Rescate Topos Tlatelolco.

El programa de conferencias relevantes de ESI se complementó con "Innovación en seguridad", a cargo de Jaime Gutiérrez Casas, director general de Desarrollo para Latinoamérica y el Caribe en NFPA; y "Prevención y Gestión de Incendios en Maquinaria", impartida por Diego Bustamante, Latin America Regional Manager en IPAF.

Para finalizar, Laura Bustamante, directora de ESM y ESI, explicó que el comité organizador ya programó la próxima edición de ambos eventos, que se llevarán a cabo en mayo del 2025, igualmente en las instalaciones del Centro Citibanamex de la CDMX, en donde contará con la participación de SIA Education para la conformación del programa educativo.

###

Acerca de SIA (Security Industry Association)

SIA es la asociación líder en la industria para proveedores globales de soluciones de seguridad, con más de 1,400 empresas miembros innovadoras que representan a miles de expertos en seguridad, contribuyendo al desarrollo futuro de la industria. SIA protege y promueve los intereses de sus miembros abogando por políticas y legislaciones a favor de la industria a nivel federal y estatal, estableciendo estándares abiertos de la industria que facilitan la integración, impulsando el profesionalismo en la industria a través de la educación y la capacitación, abriendo oportunidades en el mercado global y colaborando con otras organizaciones afines. Como el patrocinador principal de eventos, exposiciones y conferencias de ISC Events, SIA garantiza que sus miembros se conecten con compradores e influencers de alto nivel, brindándoles oportunidades excepcionales de aprendizaje y networking. SIA también mejora la posición de sus miembros en el mercado de seguridad a través del SIA GovSummit, que reúne a la industria privada con tomadores de decisiones gubernamentales, y Securing New Ground, la conferencia ejecutiva líder en la industria de la seguridad para el networking entre pares. www.securityindustry.org

Acerca de RX (Reed Exhibitions)

RX se dedica a crear negocios para particulares, comunidades y organizaciones. Elevamos el poder de los eventos presenciales combinando datos y productos digitales para ayudar a los clientes a conocer los mercados, buscar productos y realizar transacciones en más de 400 eventos en 22 países y 43 sectores industriales. A RX le apasiona tener un impacto positivo en la sociedad y está plenamente comprometida con la creación de un entorno de trabajo inclusivo para todos nuestros empleados. RX forma parte de RELX, un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. www.rxglobal.com

Acerca de RELX

RELX es un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. RELX atiende a clientes en más de 180 países y tiene oficinas en unos 40 países. Emplea a más de 33,000 personas, de las cuales más del 40% trabajan en Norteamérica. Las acciones de RELX PLC, la empresa matriz, cotizan en las bolsas de Londres, Ámsterdam y Nueva York con los siguientes símbolos: Londres: REL; Ámsterdam: REN; Nueva York: RELX. La capitalización bursátil es de aproximadamente 46,900 millones de libras esterlinas, 55,400 millones de euros, 55,300 millones de dólares. *Nota: la capitalización bursátil actual puede consultarse en http://www.relx.com/investors.

Para más información: Jorge Morales García











Centro Citibanamex

16-18 de Abril 2024

Agencia Communika T: +52 55 1795 2790 E: jorgem@communika.com.mx



